



Le mardi 20 décembre, l'ensemble des élèves de 3<sup>ème</sup> et 4<sup>ème</sup> ont pu assister à la projection de « **Simone, le voyage du siècle** » au cinéma Wellington à Waterloo.

Ce film remarquable retrace le destin de Simone Veil, son enfance, ses combats politiques, ses tragédies. Il fait le portrait épique et intime d'une femme au parcours hors du commun qui a bousculé son époque en défendant un message humaniste toujours d'une brûlante actualité.

L'après-midi a été consacrée à un débat sur les différents thèmes abordés dans le film.

Ce fut une journée enrichissante pour tous, élèves et professeurs.

Nous remercions tous les collègues qui nous ont accompagnées pour encadrer près de 200 élèves.

Mmes Castoldi et Courtin  
Professeurs organisateurs